

## Une alliance d'amour

Verset clé : « *Soyez soumis les uns aux autres dans la crainte de Christ* » Ephésiens 5 : 21

D'après le verset clé, la soumission est ce dont nous avons le plus besoin si nous voulons réussir à rester fidèle à notre alliance avec le Seigneur. Le développement de cet élément est l'un des plus grands défis au cours de notre pèlerinage de chrétien ; en effet cela nous oblige à renoncer à agir selon notre volonté, nos préférences, c'est à dire renoncer à ce qui correspond aux valeurs terrestres ou à nos aspirations en tant qu'êtres humains. En bref, cela exige que nous fassions preuve d'abnégation et non pas d'égoïsme. La soumission est contraire aux motivations de la chair.

Accepter constamment que Christ soit notre tête est une grande aide pour se soumettre. Il s'agit de mettre en pratique la phrase « *à cause de la crainte de Christ* » que nous trouvons dans le verset clé. Christ doit toujours être au premier plan ; il doit diriger nos pensées. « *Il est la tête du corps de l'Église; il est le commencement, le premier-né d'entre les morts, afin d'être en tout le premier* »

(Colossiens 1 : 18). Être soumis les uns aux autres, c'est avoir la capacité d'écouter les points de vue des autres sans estimer devoir toujours recevoir quelque chose en retour. L'amour pour nos frères doit nous inciter à essayer de comprendre leurs pensées pour que le dialogue soit possible.

Certaines caractéristiques du plan de Dieu sont fondamentales ; pourtant, il arrive que certains estiment que leur point de vue est d'une importance absolue ; ils s'acharnent tellement à fournir leurs arguments que cela mène au point de rupture. Dans l'Épître aux Colossiens (chapitre 2, versets 18 et 19), notons ce que dit Paul concernant ceux qui, en son temps, tentaient d'assujettir l'église : *"Qu'aucun homme, sous une apparence d'humilité et par un culte des anges, ne vous ravisse à son gré le prix de la course, tandis qu'il s'abandonne à ses visions et qu'il est enflé d'un vain orgueil par ses pensées charnelles, sans s'attacher au chef, dont tout le corps, assisté et solidement assemblé par des jointures et des liens, tire l'accroissement que Dieu donne."*

Par respect pour le principe d'être dirigés par Christ, nous devrions rester fidèles à ses paroles concernant notre foi : *« Je vous donne un commandement nouveau : Aimez-vous les uns les autres; comme je vous ai aimés, vous aussi, aimez-vous les uns les autres. A ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres. »* (Jean 13: 34-35).

Etre dirigé par Christ, c'est accepter qu'Il prenne soin de nous et nous guide, car « *Christ a aimé l'Église, et s'est livré lui-même pour elle...* » « *... Jamais personne n'a haï sa propre chair; mais il la nourrit et en prend soin, comme Christ le fait pour l'Église, parce que nous sommes membres de son corps.* » (Ephésiens 5 : 23, 25, 29 et 30).

Notons aussi d'autres commentaires de l'Apôtre Paul sur ce sujet : « *Si donc il y a quelque consolation en Christ, s'il y a quelque soulagement dans la charité, s'il y a quelque union d'esprit, s'il y a quelque compassion et quelque miséricorde, rendez ma joie parfaite, ayant un même sentiment, un même amour, une même âme, une même pensée. Ne faites rien par esprit de parti ou par vaine gloire, mais que l'humilité vous fasse regarder les autres comme étant au-dessus de vous-mêmes. Que chacun de vous, au lieu de considérer ses propres intérêts, considère aussi ceux des autres. Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus Christ...* » (Philippiens 2, versets 1 à 5).

Ainsi, si nous faisons preuve de « *crainte* » qui revient à Christ (comme mentionné dans le verset clé), nous produirons le fruit qui résulte de notre alliance d'amour. 📖